

Telefónica


terra

Nota de Prensa
Press Release

13/12/00

TERRA LYCOS ADQUIERE LA MAYORÍA DE BUMERAN.COM, UNO DE LOS PRIMEROS PORTALES DE RECURSOS HUMANOS EN AMÉRICA LATINA

➤ El acuerdo reafirma el compromiso de Terra Lycos en la región y consolida su apuesta por el desarrollo de canales verticales

➤ La iniciativa permitirá a Bumeran.com ampliar su presencia en los 5 países en los que opera así como abarcar otros mercados, entre ellos España

Madrid, 13 de noviembre de 2000.- TERRA LYCOS, compañía de Internet líder a nivel global, y la sociedad BUMERAN.COM INTERNATIONAL HOLDINGS, LTD, uno de los principales portales de Recursos Humanos en América Latina, han alcanzado un acuerdo a través del cual Terra Lycos adquiere una participación mayoritaria en dicho grupo empresarial.

En concreto, Terra Lycos se ha hecho con las participaciones de los inversores financieros, y se convertirá junto con los socios fundadores de Bumeran.com en el accionista de referencia de la compañía. Bumeran.com ha alcanzado una posición de liderazgo en la región con presencia en Brasil, México, Argentina, Chile y Venezuela, y actualmente cuenta como clientes con más de 3.500 empresas.

Con esta iniciativa Terra Lycos sigue enfocado en consolidar su posición de liderazgo en el mercado de Internet de habla hispana y portuguesa, a la vez que completa su oferta de productos y servicios, la más amplia del mercado. Asimismo, la compañía refuerza su compromiso por el impulso de canales verticales al apostar por el portal líder de recursos humanos en la región.

El acuerdo permitirá a Bumeran.com, que mantendrá su propia estructura y línea de operaciones, crecer en los países en los que actualmente opera así como desembarcar en nuevos mercados. "Es una gran satisfacción poder contar con el socio estratégico y de negocios más importante de la región, como es Terra Lycos, la compañía de Internet con mayor implantación a nivel mundial", declaró Pablo Larguía, co-fundador de Bumeran.com.

"A partir de ahora tenemos enormes oportunidades y el desafío de aprovechar las sinergias con Terra para desarrollar estrategias, llegar a nuevos clientes de manera conjunta y abrir nuevos mercados, como será el caso de España", aseguró Larguía.

Por su parte, Ramón Ros, director de desarrollo de negocio de Terra Lycos, afirmó que

Telefónica



"hemos optado por la mejor alternativa de la industria de los recursos humanos on line, con un excelente management y una clara visión del negocio. Dentro de las categorías verticales, Terra Lycos ha apostado por una de las más importantes y estratégicas, a través de la cual refuerza su oferta de productos y servicios para sus clientes".

SOBRE TERRA LYCOS

Terra Lycos es la nueva compañía global de Internet con presencia en 41 países y 91 millones de visitantes únicos. La compañía, que resultó de la adquisición por parte de Terra Networks, S.A., de Lycos, Inc., culminada el pasado mes de octubre, es uno de los sitios web con mayor aceptación en Estados Unidos, Europa y Asia, así como el portal más visitado en Latinoamérica, donde está ya presente en 14 países.

Los sites de Terra Lycos incluyen Lycos.com, Terra.com, Angelfire.com, AtuHora.com, Gamesville.com, HotBot.com, htmlGEAR.com, Invertia.com, LycosZone.com, Matchmaker.com, Quote.com, Rumbo.com, Sonique.com, Tripod.com, Webmonkey.com, WhoWhere.com y Wired News (Wired.com).

Terra Lycos, que cuenta con su sede social en Barcelona y con centros operativos en Boston, Madrid, Sao Paolo y Monterrey, entre otros, cotiza en las bolsas de Madrid (TRR) y en el mercado electrónico Nasdaq (TRLY).

SOBRE BUMERAN.COM

Fundado en Argentina en agosto de 1999, y lanzado oficialmente en noviembre del mismo año, durante este tiempo ha alcanzado un importante desarrollo internacional, con negocios en Argentina, Brasil, México, Chile y Venezuela. Actualmente cuenta con más de 3.500 empresas clientes que confían en la oferta de servicios de Bumeran.com. Los fundadores y gerentes del negocio son Diego Pando Soldati, Diego Favarolo, Diego Kancepolski, Pablo Larguia y Santiago Pinto Escalier.